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   Goya Ciudad

INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA ANALIZA FRENTES 
DE OBRAS EN LA CIUDAD
El intendente Mariano Hormaechea se refirió al avance de obras en la ciudad, entre ellas la 
Costanera, y adelantó que para fines de junio o principios de julio se habilitaría el nuevo 
espacio recuperado junto al río, predio de la Prefectura. Finalmente comentó que se viene 
trabajando en el proyecto de la Nueva Terminal, cuya primera etapa se encarará con 
recursos municipales.



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar
Email: Direcprensagoya@ gmail.com 
Facebook: Municipalidad de Goya
Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 
18:00 

Secretaría de Gobierno Secretaría de Producción

Secretaría de Hacienda
y Economía

Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social

Secretaría de Planificación
Económica y Productiva

Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación

Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

Dirección de Prensa
 Goya Ciudad

27 de Mayo

Día del Ingeniero Electricista en conmemoración del nacimiento de Jorge Newbery, primer argentino 
graduado como Ingeniero Electricista en la Universidad de Cornell 

Día Nacional del Marketing 

Nacimiento de Jorge Newbery: El 27 de mayo de 1875 nació Jorge Newbery, un destacado aviador, 
deportista, ingeniero y científico argentino. 

Día Mundial de la Medicina de Urgencias y Emergencias: Este día se celebra para crear conciencia sobre 
la importancia de la especialidad médica, según el portal del Ministerio de Salud de Venezuela. 

  .

 

  .



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

27 de Mayo - Pág. 1

INTENDENTE  MARIANO  HORMAECHEA  ANALIZA 
FRENTES DE OBRAS EN LA CIUDAD
El intendente Mariano Hormaechea se refirió al avance de obras en la ciudad, 
entre ellas la Costanera, y adelantó que para fines de junio o principios de 
julio  se habilitaría  el  nuevo espacio recuperado junto al  río,  predio de la 
Prefectura. Finalmente comentó que se viene trabajando en el proyecto de la 
Nueva Terminal, cuya primera etapa se encarará con recursos municipales.

OBRAS  DE  IMPORTANCIA  PARA 
LA CIUDAD

En Radio Ciudad 88.3, el intendente 
destacó  que  “más  allá  de  la 
imponente e importante obra para los 
goyanos,  la  Costanera,  que  nos 
genera expectativa, nosotros estamos 
avanzando en el plan de pavimento y 
de  cordón  cuneta  con  el  programa 
“Mita  y  Mita”,  con  recursos 
municipales  continuamos  con  el 
asfaltado de la calle Brasil, y estamos 
evaluando  la  posibilidad  de  la 
construcción  de  un  nuevo 
Polideportivo en la zona norte”.
 
Sobre la calle Brasil mencionó que la 
obra  se  halla  a  una  cuadra  de  la 
Piragine  Niveyro,  para  proseguir 
luego hasta la avenida Mazzanti.
 
NUEVA  TERMINAL  DE  ÓMNIBUS 
DE LA CIUDAD

El  mandatario  local  adelantó: 
“Estamos  concluyendo  algunas 
cuestiones  administrativas,  pero 
haremos los anuncios oportunos de la 
construcción  de  nuestra  nueva 
terminal.  Estamos  trabajando  fuerte 
en esto que es fundamental para los 

goyanos;  la  primera  etapa  haremos 
con recursos propios del municipio”.
 
UBICACIÓN ESTRATÉGICA

El jefe comunal, sobre el estratégico 
lugar  para  la  ubicación de la  nueva 
estación de colectivos, sostuvo:
“La idea principal es sacar del centro 
de  la  ciudad  a  la  terminal,  en  esa 
evaluación entendemos que el mejor 
lugar es por la avenida Neustadt, una 
zona que crece mucho. En ese sector 
están instalados el Parque Industrial, 
el  Parque  Tecnológico,  está  ideado 
para  la  circulación  de  vehículos  de 
gran  porte,  son  entonces  varios 
factores los que inciden para tomar la 
decisión de elegir  ese espacio.  Una 
vez concluido con todos los trámites 
administrativos,  presentaremos  a  la 
ciudadanía el proyecto de la terminal 
de Goya”.
 
RECUPERACIÓN  Y 
REVALORIZACIÓN  ESPACIOS 
JUNTO AL RÍO

“La otra obra importante que aún no 
se  visualiza  es  la  recuperación  del 
predio  de  la  Prefectura.  Las 
condiciones meteorológicas han 
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demorado el inicio de esos trabajos, 
pero  se  estima  a  fines  de  junio  o 
primeros  días  de  julio  reabrir  los 
portones  de  ese  predio  para 
recuperar  otro  espacio  público  más 
sobre  nuestra  costa.  Esto  venimos 
haciendo  desde  el  inicio  de  la 
gestión”,  destacó  Mariano 
Hormaechea al  referirse a las obras 
de  revalorización  de  los  espacios 
públicos.
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“Son  varios  frentes  de  obras, 
venimos trabajando bien, de acuerdo 
a  la  planificación  diseñada.  Estos 
días  de  intensas  precipitaciones 
demoran,  cuando  mejoren  las 
condiciones estaremos normalizando 
este plan de trabajo” concluyó en la 
entrevista  radial  el  intendente 
municipal.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

DIABETES CON ESTILO Y AMOR 
Charla en el Instituto “Santa Teresa 
de Jesús”, el jueves 29 de mayo a 
las 19 horas.
Se invita a la ciudadanía a participar 
de  la  charla  que  brindará  la 
endocrinóloga sobre Diabetes Tipo I, 
Dra. Amanda Benítez, especialista en 
diabetes.
 
La  disertación  está  destinada  a 
docentes,  padres  y  público  en 
general.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

TORNEO DE BÁSQUET EN UNIÓN

“ESTE PARTIDO LO JUGAMOS ENTRE TODOS”
Es en adhesión al Día Nacional de 
la  Donación  de  Órganos  en 
Argentina que se celebra el 30 de 
mayo.

El torneo denominado “Este Partido lo 
Jugamos entre Todos” es organizado 
por el Rotary Club Goya, CUCAICOR 
y Gobierno de Corrientes.
 
La invitación es para el viernes 30 en 
cancha  de  Unión,  donde  se 
disputarán estos partidos:
21  horas:  Instituto  San  Martín  vs 
Eucalipto
22,30 horas: Unión vs AMAD
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Esta fecha conmemora el nacimiento 
del hijo de la primera paciente que dio 
a luz después de recibir un trasplante 
en  un  hospital  público.  La  donación 
de  órganos  es  una  forma  de 
solidificar el compromiso con la salud 
y  el  bienestar  de  la  comunidad, 
ofreciendo la posibilidad de salvar 
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vidas y mejorar la calidad de vida de 
personas  que  necesitan  un 
trasplante.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

DIVISIÓN MONTADA DE TRÁNSITO
Reunión  del  Intendente  Mariano  Hormaechea  con  agentes  de  esta  área 
municipal

En  la  mañana  del  martes  Mariano 
Hormaechea  recibió  al  personal, 
agente  del  área  montada  de  la 
Dirección de Tránsito. El objetivo de 
la  reunión  fue  de  carácter 
organizativo,  para  optimizar  este 

servicio  que  brinda  el  municipio,  de 
acuerdo a la cantidad de inspectores 
que conforman esta área.
 
Además  de  adecuar  dependencias 
del  municipio,  corrales  donde  se 
alojan  los  animales  (equinos)  que 
este  cuerpo  montado  dispone, 
encargados  de  controlar  animales 
vacunos, equinos, desplazados en la 
vía pública.
 
En el encuentro con el intendente se 
dejó establecida la manera de realizar 
esta tarea por parte de este personal, 
con  los  recorridos  horarios  y  turnos 
correspondientes.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Este sábado

GOYA  RINDE  HOMENAJE  A  MARIO  MILLÁN 
MEDINA, “EL CANTOR CHAMAMECERO”

El  intendente  de  Goya,  doctor 
Mariano Hormaechea, invita a toda 
la comunidad a participar del Acto 
Homenaje  a  Don  Mario  Millán 
Medina,  reconocido  como  “El 
Cantor  Chamamecero”,  figura 
emblemática  de  la  música 
litoraleña.  La  jornada  de 
reconocimiento  se  desarrollará 
este sábado 31 de mayo en Colonia 
Porvenir, con un emotivo programa 
que  combinará  recuerdos, 
tradición y música.

El homenaje dará inicio a las 9 horas 
con  la  concentración  en  el  arco  de 
ingreso  a  Colonia  Carolina,  desde 
donde  partirá  un  acompañamiento 
hacia  el  cementerio  de  Colonia 
Porvenir  a  las  9.30,  lugar  donde 
descansarán los restos del legendario 
artista.  Allí,  la  actual  gestión 
municipal dispuso un Mausoleo para 
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el  eterno  descanso  del  destacado 
músico chamamecero goyano.
 
A las  10  horas  se  realizará  el  Acto 
Homenaje,  con  la  participación  de 
autoridades  municipales,  familiares, 
músicos,  amigos  y  vecinos,  en  un 
momento de recogimiento y memoria 
que pondrá en valor el legado cultural 
de  Millán  Medina,  cuya  voz  marcó 
una  época  en  el  chamamé  y  sigue 
viva en el corazón del pueblo.
 
Como cierre de la jornada, se llevará 
a cabo un Gran Festival 
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Chamamecero  a  partir  de  las  20 
horas  en  el  Teatro  Municipal  de 
Goya, donde se espera la actuación 
de destacados artistas del género, en 
una  velada  cargada  de  emoción, 
música y tradición litoraleña.
 
Este  homenaje  constituye  un 
merecido reconocimiento a uno de los 
autores  más  representativos  del 
chamamé y  reafirma  el  compromiso 
de la  Municipalidad de Goya con la 
preservación y promoción de nuestra 
identidad cultural.

ADULTOS  MAYORES  PARTICIPARON  DE  UNA 
NUEVA CHARLA SOBRE NUTRICIÓN SALUDABLE 
EN EL CENTRO JUBIPEN
Con enfoque en el hipotiroidismo, la actividad fue impulsada por la Dirección 
de Fortalecimiento Familiar junto a la Lic. Daiana Díaz.

En la mañana de este martes 27 de 
septiembre,  se  llevó  a  cabo  una 
nueva  edición  de  la  charla  sobre 
“Nutrición  Saludable”  en  el  centro 
Jubipen, ubicado en calle San Martín 
70. En esta oportunidad, la actividad 
estuvo  centrada  en  el  abordaje 
del hipotiroidismo, a partir del interés 
expresado  por  los  propios  adultos 

mayores que asisten regularmente a 
este espacio.
La propuesta forma parte de un ciclo 
de  encuentros  organizados  por 
la Dirección  de  Fortalecimiento 
Familiar,  que  encabeza Sylvina 
Ramírez,  dependiente  de  la 
Secretaría  de  Desarrollo  Humano  y 
Promoción Social de la Municipalidad 
de Goya. Las charlas están a cargo 
de  la licenciada  en  nutrición  Daiana 
Díaz, quien brinda información clara, 
recomendaciones  prácticas  y 
responde consultas puntuales de los 
participantes.

Durante  la  jornada,  los  adultos 
aprovecharon  la  presencia  de  la 
profesional  para  despejar  dudas 
vinculadas a su alimentación diaria y 
su  relación  con  el  tratamiento  del 
hipotiroidismo,  además  de  recibir 
pautas  concretas  sobre  hábitos 
saludables.  Más  allá  del  contenido 
informativo,  el  encuentro también se 
convirtió en un espacio de contención 
y compañerismo, donde se reforzaron 
vínculos entre los presentes.
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EN  SANTA  FE  RINDIERON  HOMENAJE  AL 
“CANTOR CHAMAMECERO”
En  el  cementerio  municipal  de  Santa  Fe,  el  músico  Mario  Millán  Medina 
recibió  un  sentido  homenaje  con  la  presencia  de  familiares,  amigos  y 
artistas.

Sus  restos  son  trasladados  desde 
esa ciudad litoraleña rumbo a Goya, 
lugar  de  origen  del  músico,  donde 
serán depositados el próximo sábado 
31 en el  Panteón del cementerio de 
Colonia Porvenir; una obra construida 
por decisión del intendente de Goya 
Mariano Hormaechea.
 
Tras la ceremonia de tributo, su hija 
Virginia Millán Medina dialogó con los 
cronistas  santafesinos  que  hacían 
esa cobertura. “Soy agradecida a las 
autoridades  municipales,  a  los 
músicos que lo han acompañado toda 
su vida, a la gente que supo escuchar 
lo que él quiso transmitir, la identidad, 
su sentir, su realidad”, señaló.

 
UN ARTISTA, UN AMANTE DE LA 
VIDA

Al  pedirle  una  descripción,  una 
definición de su padre, la hija afirmó: 
“Fue un artista, un amante de la vida, 
pasó  en  cada  rincón  de  la 
Mesopotamia,  del  Litoral,  de  su 
Corrientes,  en  este  lugar  se  nutría 
para cada gira. Con Antonio Tarrago 
Ros  somos  amigos,  hermano 
chamamecero,  él  siempre  tiene  la 
particularidad de abonar por nuestra 
cultura,  por  eso  no  nos  extrañó  el 
involucrarse para este hecho de ser 
llevado los restos de mi padre a su 
suelo natal”.
 
La Municipalidad de Santa Fe, en el 
cementerio  de  esa  ciudad  rindió  el 
homenaje  al  “Molina  Campos  del 
Chamamé”, antes del traslado de sus 
restos a Goya.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Liga Pre Federal Formativas

EL  FINAL  FOUR  U17  FEMENINO  AL  PARQUE 
MITRE
El “Estadio de los Sueños” de la capital correntina será el escenario de las 
finales de la Liga Pre Federal Formativa U17 Femenino.

Los  equipos  goyanos  de  Unión  y 
AMAD  competirán  por  el  título 

provincial ante los clubes de la capital 
correntina  Hércules,  y  las  locales, 
Regatas.
El  torneo  que  reúne  a  los  cuatro 
mejores  equipos  femeninos  de  la 
Categoría U17 se disputará los días 
sábado 31 de mayo y domingo 1 de 
junio.
 
PROGRAMACIÓN:
Sábado 31
20:00  hs  UNIÓN  vs  HERCULES 
(Partido 1)
21:30  hs  REGATAS  vs  AMAD 
(Partido 2)
 
Domingo 1 de junio:
10:30  hs  Ganador  Partido  1  vs 
Perdedor Partido 2
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12:00  hs  Ganador  Partido  2  vs 
Perdedor Partido 1
16:00  hs  Perdedor  Partido  1  vs 
Perdedor Partido 2
18:00  hs  Ganador  Partido  1  vs 
Ganador Partido 2
 
Las chicas del básquet femenino de 
nuestra ciudad llevan toda la ilusión 
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de quedarse con el galardón el fin de 
semana  en  el  estadio  “José  Jorge 
Contte” del club Regatas de la capital 
provincial.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

REPROGRAMAN  EL  DESFILE  POR  EL  “DÍA  DE 
LOS JARDINES DE INFANTES Y DE LA MAESTRA 
JARDINERA” 

La  Secretaría  de  Educación  de  la 
Municipalidad de Goya informa a la 
comunidad  que  el  tradicional 
desfile  conmemorativo por  el “Día 

de los Jardines de Infantes y de la 
Maestra  Jardinera”,  previsto 
inicialmente  para  el  miércoles  28 
de  mayo,  ha  sido  reprogramado 
por razones climáticas.
El  evento  se  llevará  a  cabo 
el jueves  29  de  mayo  a  las  10 
horas,  en  el Predio  Costa  Surubí, 
con la participación de los jardines 
de  infantes  de  la  ciudad  y  de 
distintas  instituciones  educativas 
de nivel inicial.

Esta  celebración  busca  rendir 
homenaje a la incansable labor de las 
maestras jardineras y poner en valor 
el  rol  fundamental  de  la  educación 
inicial en la formación de los niños y 
niñas.  Desde  la  Secretaría  de 
Educación se invita a las familias y a 
toda la comunidad a sumarse a este 
colorido y emotivo encuentro.

HORMAECHEA SE  REUNIÓ CON COMISIÓN DEL 
CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO MUNICIPAL
 Este martes en el Salón de Acuerdos del edificio municipal, a las 8.30 horas, 
el intendente Mariano Hormaechea recibió a la comisión normalizadora del 
Club Social y Deportivo Municipal.

La  comisión  conformada  por,  el 
Presidente  Cristian  Rodríguez, 
Secretaria  Fiorela  Ferragut  y 
Tesorero Horacio Morales.
Durante  el  encuentro  la  comisión 
comentó al jefe comunal, la tarea que 
se viene realizando, se comenzó con 
los arreglos de luces y se iniciaron los 
trabajos  de  reparación  del  sector 
perimetral de la cancha de fútbol. En 
la  oportunidad  se  planteó  la  ayuda 
desde  la  municipalidad  en  otras 
mejoras de las instalaciones del club 
ubicado en Av. Perón y Caá Guazú y 
del  predio  del  camping  Municipal 
ubicado camino al puerto.
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El proyecto de la comisión contempla 
la  construcción  de  vestuarios, 
mejoras  que  posibilitará  la 
habilitación de jugar el torneo infantil 
del  club.  También se planifica en el 
camping ver las mejoras de los baños 
y  arreglos  de  parrillas  y  relleno  del 
terreno del predio del camping.

Desde  la  comisión  reconocen  la 
buena  predisposición  de  Mariano 
Hormaechea  para  asistir  desde  su 
lugar  como  intendente  colaborando 
en  beneficio  de  la  institución 
deportiva,  nacida  el  18  de  julio  de 
1980,  la  creación  del  club  hace  45 
años  se  origina  para  otorgar  un 
espacio social y deportivo a 
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empleados municipales.

Desde  la  gestión  municipal  se 
reconoce con el trabajo desarrollado 
por esta institución, el club situado en 
el sur de la ciudad, donde atiende y 
contiene a un gran número de niños 
en  las  categorías  formativas, 
protagonistas  del  torneo  Infanto 
Juvenil  de  la  Liga  Goyana,  pero  el 
aporte  más  importante  sin  dudas  la 
contención  a  la  comunidad  de  esas 
barriadas  de  nuestra  ciudad,  donde 
además  en  el  torneo  local  presenta 
su  equipo  de  primera  división, 
sumadas a las actividades recreativas 
y sociales.

DATOS SOBRE LAS LLUVIAS RECIENTES EN 
GOYA 

Según  informó  el  PRODEGO, 
desde la noche del lunes hasta las 
10 de la mañana de hoy martes 27 

de  mayo,  se  registraron  55 
milímetros.  Con  una  lluvia 
persistente y por momentos fuerte 
caída de agua.
Este fin de semana se contabilizó un 
total de agua caída de 60 mm, lo que 
llega a la sumatoria de 115 milímetros 
de agua acumulada.

El  funcionamiento  del  sistema  de 
bombeo en la ciudad fue óptimo, así 
como el sistema de drenaje.

Es  fundamental  que  los  vecinos 
entiendan esto para valorar y cuidar 
nuestro  sistema,  evitando  sacar 
residuos  domiciliarios  los  días  de 
lluvia.

IPT CONFIRMÓ LA FECHA DE PAGO DEL 
SOBREPRECIO POR ACOPIO 
El  Interventor  del  Instituto 
Provincial  del  Tabaco,  Ingeniero 
Alejandro Correa hizo saber que el 
dinero  correspondiente  al 
SOBREPRECIO estará depositando 
en  las  cajas  de  ahorros  de  los 
productores,  este  jueves  29  de 
mayo,  y  corresponde a  todos  los 
que hayan vendido tabaco durante 
la  presente  campaña,  hasta  el  23 
de mayo de 2025 inclusive. 
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HORMAECHEA  CONFIRMÓ  LA 
RECATEGORIZACIÓN  DE  MÁS  DE  500 
EMPLEADOS MUNICIPALES:  “ES UN PASO MÁS 
EN  EL  REORDENAMIENTO  QUE  VENIMOS 
IMPULSANDO”
En diálogo telefónico con la emisora radial FM Norte 104.1, el intendente de 
Goya, doctor  Mariano  Hormaechea,  anunció  la  firma  de  una  importante 
medida relacionada con la situación laboral de los trabajadores municipales. 
Se  trata  de  la recategorización  de  más  de  500  empleados  de  planta 
permanente,  en  el  marco  de  un  proceso  de  ordenamiento  que  se  viene 
desarrollando desde hace dos años.

“Después  de  un  trabajo  que 
veníamos  haciendo  en  lo  que 
respecta  al  empleado  municipal  en 
general,  nosotros  planteamos desde 
un  principio  esta  cuestión  de  tener 
muy  en  cuenta  su  situación.  No 
solamente en lo que refiere a políticas 
de  recomposición  salarial  y  bonos 
que  venimos  otorgando  desde  el 
inicio de la gestión, sino también en 
un  proceso  más  profundo  de 
reordenamiento”,  explicó Mariano 
Hormaechea.
El  jefe  comunal  remarcó  que  este 
proceso incluyó un censo interno y la 
labor  de  un  equipo  técnico  que 
permitió identificar  con  precisión  la 
realidad  de  cada  trabajador:  nivel 
educativo, situación familiar, ingresos, 
entre  otros  aspectos  fundamentales 
para la toma de decisiones.

“Hicimos  un  censo,  trabajamos  con 
un equipo de profesionales que nos 

permite  identificar  la  realidad  del 
empleado  municipal,  saber  su 
situación  en  general.  Esto  nos 
permite tomar decisiones para seguir 
mejorando la  situación de cada uno 
de  los  empleados”,  aseguró  el 
intendente.

En este contexto, se tomó la decisión 
de  avanzar  con  la  recategorización, 
una  medida  que  impactará 
positivamente  en  más  de  500 
agentes.

“Cumpliendo  con  las  normativas 
administrativas  vigentes  y  luego  de 
realizar toda esta evaluación, hemos 
tomado  la  decisión  de  hacer 
la recategorización  de  empleados 
municipales. En este caso puntual, se 
trata de algo más de 500 empleados 
de planta a quienes ya les firmamos 
la  recategorización”, 
anunció Hormaechea.

REQUISITOS PASE A PLANTA

Consultado  sobre  los  requisitos 
necesarios  para  que  un  trabajador 
acceda  a  la  planta  permanente,  el 
mandatario  aclaró:  “Lo  que  se 
estipula son cinco años de servicio. A 
partir de ahí, tendría la posibilidad de 
pasar a planta permanente”.

En  ese  punto, Mariano 
Hormaechea se  refirió  a  decisiones 
adoptadas  por  gestiones  anteriores 
que no se ajustaban a la ley vigente. 
Otros  gobiernos,  con  dos  años,  los 
querían pasar a planta permanente, y 
lo  hicieron  de  forma  irregular, 
produciendo  una  sobrecarga  en  la 
planta  del  personal  municipal,  con 
todas  las  consecuencias  que 
acarrearon esas medidas.
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“Finalmente  eso  fue  dado  de  baja 
porque la  ley  no  lo  permite.  Hubo 
incluso  situaciones  judicializadas”, 
dijo.

Recordó  también  que  esas 
decisiones  fueron  tomadas 
“terminando la gestión anterior” (2013 
–  2017)   y  que  debieron  ser 
corregidas  posteriormente  por  vía 
judicial:  “En  su  momento  se  habían 
planteado  algunas  cuestiones  que 
trascendieron la órbita administrativa. 
La  justicia  resolvió,  se  hicieron  los 
planteos  correspondientes, 
resolviéndose  de  acuerdo  a  lo 
establecido en la normativa vigente”, 
sostuvo.

BANCARIZACIÓN

Respecto  de  la bancarización  del 
personal  que  trabaja  por  día,  el 
intendente también fue consultado y 
confirmó  que  la  iniciativa  se 
encuentra en marcha: “Eso va en el 
marco de las disposiciones del banco 
y  en  sintonía  con  este esquema  de 
modernización y  reordenamiento  del 
personal. En muchos casos ya hemos 
avanzado,  hay  muchos  empleados 
municipales que ya están 
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bancarizados”.

El  proceso  —indicó— se  realiza  de 
manera  progresiva,  respetando  las 
particularidades  de  cada  caso: 
“Vamos avanzando de a poco en ese 
esquema  de  bancarización.  Nos 
encontramos  con  situaciones 
particulares.  Son  muchos  años  con 
otra  modalidad,  y  tratamos  de ser 
respetuosos de los tiempos de cada 
trabajador para  pasar  de  una 
modalidad a otra. Eso genera a veces 
inconvenientes, pero estamos en ese 
proceso”.

Este proceso dio inicio con el censo 
al  personal  municipal  que  se  viene 
realizando  desde  hace  un  tiempo  y 
está  relacionado  con  la 
modernización del  Estado Municipal. 
El  objetivo  es  avanzar  hacia 
la regularización  total del  personal: 
“No  tengo  el  número  exacto, 
pero vamos en ese camino.  La idea 
es  modernizar  el  Estado  y  darle  la 
posibilidad de regularizar la situación 
de los  empleados.  Esto también les 
trae beneficios  en  relación  con  la 
entidad bancaria en la que se hace la 
bancarización”,  concluyó Mariano 
Hormaechea.

LIZA KAMMERICHS: “SON ESPACIOS GANADOS Y 
TENEMOS QUE SEGUIR CUIDÁNDOLOS”
La  Coordinadora  de  Discapacidad  de  la  Municipalidad  de  Goya,  Liza 
Kammerichs, celebró la creciente participación de la Banda de Carlitos en 
distintos eventos culturales y la consolidación de espacios accesibles como 
parte de una política pública de inclusión que avanza firme en la ciudad. En 
diálogo con la  prensa,  Kammerichs destacó el  valor  de  cada una de las 
conquistas logradas en materia de accesibilidad y empatía social.

“Siempre  nos  queda  pendiente  esa 
parte...  Deseamos  todas  las 
actividades del centro terapéutico, del 
fútbol inclusivo, del tiempo de pádel, 
del  taller  de  jóvenes.  Todo  eso  lo 
conocemos. Pero hay algo que pone 
contento:  fue  un  desafío  en  su 
momento invitar por primera vez a un 
escenario a la Banda de Carlitos, que 
interactúe en espacios no exclusivos. 
Eso  generó  aceptación  y  trazamos 
conceptualmente  una  verdadera 
inclusión”, expresó emocionada.
En  ese  sentido,  Kammerichs  puso 
énfasis en lo que significa la Banda 
de  Carlitos  para  la  comunidad: 
“Hablamos de la  Banda de Carlitos, 
esta inmensa banda. A la fecha, hay 
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30  jóvenes  y  adultos  que  forman 
parte  de  esa  maravillosa  banda, 
acompañados  por  el  profe  Daniel 
Quiroz,  el  profe  Silvio  y  el  equipo 
terapéutico  de  la  Coordinación  de 
Discapacidad del Municipio”.

La  funcionaria  recordó  que  los 
ensayos se realizan en la Casa de la 
Cultura,  los  lunes  y  miércoles  a  las 
17:30, y que el espacio trasciende lo 
musical:  “No  solo  es  cantar,  es 
compartir, disfrutar, encontrarse. Hay 
un grupo de padres maravillosos que 
está  presente  en  cada  clase. 
Además,  hay  merienda, 
celebraciones  de  cumpleaños...  Es 
una gran familia”, resaltó.

Una  de  las  presentaciones  más 
recientes  fue  durante  la  función 
organizada  por  la  Cooperativa 
Marabunta, a bordo del Semi Fluvial. 
La  Banda  de  Carlitos  fue  invitada 
como  protagonista  principal  de  esa 
tarde especial.

“Lo  que  disfrutaron  fue  muy  lindo. 
Agradecemos  a  Javier  Camino  y  al 
Director  de  Cultura,  Manuel  'Lito' 
Zampar, por haber hecho posible esa 
invitación. Participaron otras familias, 
padres,  y  otros  chicos  también 
pudieron  disfrutar.  Cuando  ves  las 
imágenes  de  lo  que  vivieron  ellos, 
celebramos  esa  predisposición  de 
quienes  organizaron”,  expresó 
Kammerichs.

Además,  destacó  que  este  tipo  de 
acciones  son  fundamentales:  “No 
siempre  tenemos  acceso  a  ver  una 
obra  de  teatro.  Por  eso  fue  tan 
importante que fuera libre y gratuita. 
Y lo más destacable es que el teatro 
fue  realmente  accesible.  Goya cada 
vez  toma  más  conciencia  sobre  la 
necesidad  de  tener  un  pensamiento 
inclusivo”.

Kammerichs  también  recordó  la 
experiencia positiva durante la Fiesta 
Nacional  del  Surubí,  cuando  se 
implementó  por  primera  vez  un 
espacio accesible en la playa El Ingá 
para que personas con discapacidad 
pudieran  disfrutar  de  la  largada  de 
lanchas.

“Eso tuvo el teatro, eso tuvo la Fiesta 
del Surubí. Vale resaltar que no soy 
sola, es todo un equipo, una gestión 
municipal. Contamos con el 
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acompañamiento  del  intendente 
Hormaechea,  del  Secretario  de 
Turismo... Todo lo que se trabajó no 
siempre se ve, pero está. Vamos por 
ese rumbo: el de la accesibilidad y la 
amabilidad”, afirmó.

También  recordó  que  en  el  verano, 
durante  los  carnavales,  se  había 
dispuesto  otro  espacio  inclusivo,  lo 
que  marcó  un  precedente  que  se 
volvió  a  repetir  en  el  Mundial  de 
Pesca.

“Este año tuvieron esa participación 
especial,  ese  domingo  de  la  pesca 
del  Surubí,  en  el  escenario  mayor. 
Fue hermoso, emotivo. Mucha gente 
y turistas pudieron verlos, conocerlos. 
Antes de subir al escenario, tuvieron 
su refrigerio, su merienda... Imagínate 
la felicidad de sentirse protagonistas”, 
relató.

CURSO DE LENGUA DE SEÑAS

Uno de los pasos más firmes hacia la 
inclusión concreta se está dando con 
el  Curso  de  Lengua  de  Señas 
Argentinas,  que  comenzará  este 
viernes en la Casa del Bicentenario, 
impulsado  por  la  Coordinación  de 
Discapacidad  en  conjunto  con  el 
COPRODIS  (Consejo  Provincial  de 
Discapacidad).

“Este  viernes  se  va  a  estar  dando 
inicio  a  este  curso  dictado  por 
COPRODIS,  con  intérpretes  como 
Yamila Sclippa y  otros  profesionales. 
Es  impresionante  la  cantidad  de 
inscriptos.  Hay  lista  de  espera,  así 
que pedimos que si alguien no puede 
asistir,  lo  informe”,  explicó 
Kammerichs.

El curso tendrá una duración de seis 
clases:  30  de  mayo,  6,  13,  27  de 
junio,  4  y  11  de  julio,  con  una 
propuesta intensa y enriquecedora.

“Será un curso muy rico y hay que 
resaltar  que  está  dictado  por  gente 
idónea.  Eso  hace  la  diferencia”, 
subrayó.

Kammerichs  también  destacó  la 
participación  de  Paola  Altamirano, 
quien interpreta el Himno Nacional en 
lengua de  señas  en actos  patrios  y 
eventos como la Fiesta Nacional del 
Surubí.
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“Me  gustó  una  frase:  son  espacios 
ganados  y  tenemos  que  seguir 
cuidándolos.  Son  espacios  de 
accesibilidad,  de  empatía,  de  estar 
junto al otro. El año pasado también 
hicimos  computación  para  personas 
sordas,  con  la  profe  de  tecnología 
junto  a  Paola.  Esa  es  la  inclusión 
verdadera”, reflexionó.
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Y concluyó con un mensaje claro: “A 
veces  hablamos  de  lenguaje 
inclusivo,  pero  si  no  puedo 
comunicarme con  el  otro,  pongo  un 
límite.  Estos  cursos,  estos  gestos, 
son  los  que  verdaderamente 
construyen  una  sociedad  más 
inclusiva”.

Secretaria de Educación

SONIA ESPINA DETALLÓ PROPUESTAS PARA EL 
NIVEL  INICIAL  Y  SECUNDARIO:  DESFILE 
JARDINERITOS  Y  ACTIVIDADES  PARA  LAS 
PROMOS

La Secretaria  de Educación Sonia Espina en contacto con Radio Ciudad, 
explica que evalúan las condiciones climáticas para la realización del Desfile 
de los Jardines de Infantes, además comenta sobre la reunión organizativa 
para la propuesta destinada a las promociones 2025 de los estudiantes del 
nivel secundario.

DESFILE  DE  LOS  JARDINES  DE 
INFANTES

En  el  diálogo  radial,  la  funcionaria, 
informó:  “Estamos  analizando  dada 
las condiciones meteorologías, sobre 
el festejo de los Jardines de Infantes, 
que  incluye  el  Desfile  en  el  Predio 
Costa  Surubí,  entendemos  que 
requiere de un gran despliegue de la 
presencia  de  las  instituciones 
educativas  con  su  nivel  inicial, 
jardines  maternales,  estamos  en 
permanente  comunicación,  para 
tomar  la  decisión  de  manera 
conjunta,  en  la  evaluación  se 

considera  incluso  la  posibilidad  de 
cambio de escenario.”

EVALUACIÓN  DE  LAS 
CONDICIONES DEL TIEMPO

La  Secretaria,  reiteró:  “Si  bien  el 
sector destinado al desfile se puede 
despejar,  el  movimiento  de  los 
jardineritos  es  la  base  de  la 
consideración que estamos haciendo 
con  el  equipo  y  directivos  de  las 
escuelas  participantes,  estamos 
atentos  al  comportamiento 
meteorológico.”
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ENCUENTRO DE PROMOS 2025

Consultada  sobre  la  propuesta 
destinada  a  los  jóvenes  estudiantes 
del  último  año  de  la  secundaria,  la 
Secretaria,  detalló:  “Es una iniciativa 
que  venimos  trabajando  junto  a  las 
Direcciones  de  Juventud,  de 
Deportes,  para  juntar  a  las  distintas 
promociones  de  los  colegios  de  la 
ciudad.

ÁMBITO  EXCLUSIVO  PARA  EL 
ÚLTIMO AÑO DE LA SECUNDARIA

La  Secretaria  Municipal,  indicó: 
“Hemos  observado  la  participación, 
predisposición  cada  vez  que  se  ha 
generado  un  espacio  para  los 
estudiantes, como “Los Escalones del 
Conocimiento”,  la  “Expo  Carreras”, 
“Feria  del  Libro”,  de  allí  surge  este 
programa que es exclusivo para las 
promos  2025,  si  bien  de  manera 
privada  ellos  tienen  varios  eventos, 
desde sus instituciones también, por 
ahí  el  espacio  de la  estudiantina,  si 
bien  nosotros  apoyamos,  es  una 
organización  de  los  estudiantes,  de 
todos  los  ciclos,  esta  invitación  de 
Encuentro InterPromos” es solo para 
los estudiantes del último año.”

REUNIÓN CON LOS ESTUDIANTES 
SECUNDARIOS

La funcionaria municipal, sostuvo: “El 
lunes mantuvimos una reunión, de la 
cual han participado la mayoría de las 
promociones,  junto  a  Deportes  y 
Juventud,  para  escucharlo,  ofrecer 
las  actividades  a  desarrollar, 
establecer una fecha, que contemple 
los  exámenes  de  los  estudiantes, 
después de  las  vacaciones  de  julio, 
en ese encuentro se propuso en una 
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sola  jornada  en  el  espacio  de  la 
Fundación  (EX Massalin)  desarrollar 
actividades  deportivas  en  Fútbol; 
Vóley;  Ajedrez  y  Truco,  ellos 
propusieron  incluir  otros  deportes, 
dado  al  espacio  de  campo  de 
deportes  donde  se  hará  este 
encuentro de las promos.”

FECHA DEL ENCUENTRO

Sonia  Espina,  anticipó:  “De  la 
conversación con los estudiantes, con 
el  equipo  de  trabajo  surge  como 
probable  fecha  el  próximo  8  de 
agosto,  coincidiendo  con  final  del 
receso  de  invierno,  sus  exámenes, 
dando la oportunidad de participar de 
este programa.

APOYO DEL INTENDENTE

“Este proyecto para las promos 2025 
contempla  la  participación  de  los 
jóvenes de los colegios de la ciudad y 
zona  rural  del  departamento  Goya, 
contamos con el apoyo del Intendente 
Mariano Hormaechea, -afirmó- quien 
decidió  estimular  en  la  premiación 
con  órdenes  en  efectivo,  de  igual 
manera se gratificará al colegio de los 
jóvenes ganadores.”

Finalmente,  la  Secretaria  de 
Educación,  doctora  Sonia  Espina 
agradeció:  “la  excelente 
predisposición  de  los  jóvenes 
estudiantes,  de  sumar  sus 
propuestas,  esto  logramos  porque 
escuchamos, estamos atentos a sus 
sugerencias,  estaremos 
convocándonos en nuevas reuniones 
para  continuar  organizando  este 
encuentro  InterPromos,  para 
anunciar,  también  confirmar  esta 
fecha programada en principio para el 
8 de agosto.”

Goya adhiere a las elecciones provinciales:

CONVOCATORIA  A  ELECCIONES  MUNICIPALES 
PARA EL 31 DE AGOSTO
El  intendente  Mariano Hormaechea refrendo la  convocatoria  a  elecciones 
municipales  en  el  municipio  de  Goya,  la  convocatoria  se  realiza 
conjuntamente  con las  elecciones provinciales  fijadas  por  el  Gobernador 
Gustavo Valdés para el 31 de agosto de 2025.

Mediante Resolución N° 862, con las 
firmas  del  intendente  Mariano 

Hormaechea  y  el  Secretario  de 
Gobierno Pablo Fernández,  el 
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Departamento  Ejecutivo  de  Goya 
convoca  a  elecciones  municipales 
para el próximo 31 de agosto.
En  este  2025  las  elecciones 
municipales  establecen,  la  elección 
de  Intendente,  Vice  Intendente,  8 
(ocho) concejales titulares, y 5 (cinco) 
concejales  suplentes;  que 
reemplazarán  a  los  que  finalizaran 
sus mandatos el día 10 de diciembre 
del presente año.

Esta  convocatoria  además  se 
fundamenta  que,  el  DEM,  se 
encuentra  en  condiciones  de 
convocar  a  elecciones  municipales 
para  los  cargos  señalados, 
estimándose conveniente hacerlo  en 
conjunto  con  las  elecciones 
provinciales.

La  mencionada  Resolución  en  su 
Artículo  1,  establece:   CONVOCAR 
para el día 31 de agosto de 2.025 a 
elecciones  municipales  en  toda  la 
jurisdicción  del  Municipio  de  Goya, 
para la elección de Intendente,  Vice 
Intendente,  8  (ocho)  concejales 
titulares,  y  5  (cinco)  concejales 
suplentes;  que  reemplazarán  a  los 
que finalizaran  sus  mandatos  el  día 
10  de  diciembre  de  2.025;  que  se 
realizarán en forma conjunta con los 
comicios  provinciales  fijados  por  el 
Decreto Provincial N° 1056/2025, sin 
perjuicio  de  las  aplicaciones  del 
Código Electoral Provincial fijado por 
Decreto  Ley  N°  135/01  y  sus 
modificatorias.

 

GOYA, 26 de mayo de 2025

RESOLUCIÓN N° 862

CONVOCATORIA  A  ELECCIONES 
MUNICIPALES

VISTO:

Lo dispuesto en el artículo 98 inc. 16 
de  la  Carta  Orgánica  Municipal,  por 
Decreto  Ley  N°  135/2001,  y  el 
Decreto  N°  1056/2025  del  Poder 
Ejecutivo Provincial, y ;;;;;;;;;

CONSIDERANDO:

Que, el Gobierno de la Provincia ha 
dictado  el  Decreto  N°  1056/2025 
mediante el cual convoca para el día 
31 de agosto de 2025 a la elección de 
Gobernador y Vice Gobernador de la 
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Provincia,  así  como  a  cargos 
legislativos  provinciales,  en  todo  el 
territorio provincial.

Que,  la  Constitución de la  Provincia 
de Corrientes en su artículo 225 inc.3, 
dentro  de  las  Atribuciones  del 
Municipio,  faculta  a  los  mismos  a 
“Convocar  a  los  comicios  para  la 
elección de autoridades municipales y 
juzgar sobre la validez o nulidad de la 
elección de sus miembros”.

Que, el cuerpo electoral del Municipio 
debe  proceder  a  elegir  Intendente, 
Vice Intendente, ocho (8) Concejales 
Titulares  y  cinco  (5)  Concejales 
Suplentes,  conforme  al  cese  de 
funciones  por  vencimiento  de 
mandato a producirse el  próximo 10 
de diciembre.

Que,  el  artículo  98  de  la  Carta 
Orgánica Municipal, en su inciso 16, 
establece  que  es  competencia  del 
ejecutivo  municipal  el  llamado  a 
elecciones.

Que,  conforme a los fundamentos y 
normativa  mencionadas 
precedentemente,  el  DEM,  se 
encuentra  en  condiciones  de 
convocar  a  elecciones  municipales 
para  los  cargos  señalados, 
estimándose conveniente hacerlo  en 
conjunto  con  las  elecciones 
provinciales.

Por ello;;;;;;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO 1°:  CONVOCAR para  el 
día  31  de  agosto  de  2.025  a 
elecciones  municipales  en  toda  la 
jurisdicción  del  Municipio  de  Goya, 
para la elección de Intendente,  Vice 
Intendente,  8  (ocho)  concejales 
titulares,  y  5  (cinco)  concejales 
suplentes;  que  reemplazarán  a  los 
que finalizarán  sus  mandatos  el  día 
10  de  diciembre  de  2.025;  que  se 
realizarán en forma conjunta con los 
comicios  provinciales  fijados  por  el 
Decreto Provincial N° 1056/2025, sin 
perjuicio  de  las  aplicaciones  del 
Código Electoral Provincial fijado por 
Decreto  Ley  N°  135/01  y  sus 
modificatorias.
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ARTÍCULO  2°:  COMUNICAR  al 
Subsecretaria  de  Asuntos 
Municipales  de  la  Provincia  de 
Corrientes,  a  la  Junta  Electoral 
Provincial,  al  Juzgado  Electoral 
Provincial, a sus efectos.
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ARTÍCULO  3°:  COMUNÍQUESE, 
publíquese,  dése  al  R.M.,  sáquese 
copia para Contaduría, Hac. y Econ. y 
oportunamente ARCHÍVESE.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


